
Acta reunión 25 julio  

Asistentes:   

• Arantza Lozano – Open ODS 
• Victoria Correa – Corporación Caminos 
• Sandra Pinilla – Corporación Surgir 
• Manu Sainz – Oficina técnica 

 

Desarrollo de la reunión: 

Tras las presentaciones iniciales, desde la Comisión se expone lo realizado hasta la 
fecha, centrándose en el cuestionario de necesidades de las socias. Se comenta la 
creación de la herramienta de medición. Se exponen las conclusiones del primer 
taller y se solicitan orientaciones para realizar el segundo. 

Por parte de Open ODS, comentan que sería pertinente hacer un aterrizaje desde la 
situación general (origen de la Agenda, cuál es la metodología de Naciones Unidas) 
para ir aterrizando en el Tercer Sector. Nos habla de las 5P (buscar). 

Retomando el cuestionario de necesidades, desde la comisión se hace hincapié en 
que las entidades no conocen cómo pueden hacer para impactar en los ODS, pues 
ven la Agenda como algo muy general y etéreo, que no pueden traducir a acciones 
concretas, por lo que Open ODS se compromete a realizar unas pautas que reflejen 
acciones a nivel interno (es decir, dentro de la organización de la entidad) y a nivel 
externo (es decir, en la actividad diaria de la entidad para con personas 
usuarias/impartición de talleres…). 

Destacan que las entidades deben establecer unos objetivos/metas prioritarios 
(metáfora de la tarta) para acercarse a la agenda, recomendación de reforzar esa 
idea en el taller.  

Otra recomendación es la de celebrar 2 talleres en vez de uno. Se comentan los 
plazos del proyecto y se acuerda celebrar una reunión interna de la comisión para 
medir la fuerza de trabajo de los próximos meses. Desde Open ODS, incide en que 
desgranar los 17 ODS en dos sesiones aumenta el impacto, rogando que la 
comisión tenga este elemento en consideración. 

Tras la despedida con Open ODS, la Comisión y la Oficina Técnica se quedan un 
poquito más. En general, valoración positiva de las recomendaciones hechas. 
Sobre la última (celebrar dos talleres), se considera una buena idea, pero se 
acuerda tomar esa decisión con la Comisión al completo en la próxima reunión. 


